

DIOS CUMPLIRÁ LOS DESEOS DE SUS HIJOS

Agentes de Cambio



A | C

CONTENIDO

Contacto
info@peraltamora.com
adecambio.org

1
INTRODUCCIÓN

2
¿MIS DESEOS O LOS DE DIOS?

3
EL MESÍAS:
EL DESEADO DE TODAS LAS NACIONES

4
ADOPTÉ LOS DESEOS DE DIOS

5
MÉTODO PARA
ADOPTAR LOS DESEOS DE DIOS

6
MATRIZ DE DESEOS

Introducción

Proverbios 10:24

Lo que el impío teme, eso le vendrá; Pero a los justos les será dado lo que desean.

Juan 15:7

Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho.



Oramos para que este libro le motive a construir sus deseos sobre la voluntad de Dios y que despierte una pasión por ver el propósito de Dios cumplido en su vida y en la tierra. Nuestro objetivo es equipar a los creyentes para adoptar los deseos de Dios en todo y así alcanzar su máximo potencial en Cristo.

Es fácil caer en la trampa de menospreciar la relevancia de nuestros deseos para el cumplimiento de los planes de Dios por pensar que es egoísta perseguir los deseos de nuestro corazón. Claro, existen deseos egoístas que nacen de nuestra carne. Existen deseos pecaminosos. Y perseguir y satisfacer esos deseos está mal. Pero, los deseos que nacen de un corazón entregado a Dios y de una mente renovada en Su Palabra, son un elemento fundamental de la fe del creyente, que motiva a la acción y que nos conecta con el plan divino de Dios.

Creemos que vivimos una era pivotal para la Iglesia de Cristo y, es importante que los creyentes dediquemos tiempo para reflexionar sobre el propósito de Dios para alinear nuestros intereses, expectativas y deseos con los Suyos, para así caminar en la perfecta voluntad de Dios que es buena, agradable y perfecta.

En resumen anhelamos que la Iglesia DESEE lo que Dios DESEA, AME lo que Dios AMA, PIENSE lo que Dios PIENSA, ODIE lo que Dios ODIA y HAGA lo que Dios HACE.

¿Mis deseos o los de Dios?

“...a los justos le será dado lo que desean” Prov. 10:24

¿Quién es el justo?

Es la pregunta lógica para saber si somos o no justos y si calificamos para recibir de parte de Dios los deseos de nuestro corazón.

Justo es el que es reconciliado con Dios por la fe en Jesucristo, a quien sus pecados le fueron perdonados y fue justificado delante de Dios por la sangre de Cristo.

Justo es el que hace lo correcto de acuerdo con la Palabra de Dios, no en sus fuerzas, sino por la gracia (*empoderamiento*) de Dios y el poder del Espíritu Santo.

Una mente renovada en la Palabra de Dios (Semilla de Dios que da vida) tiene vida y experimenta la voluntad de Dios que es buena, agradable y perfecta (Romanos 12:2).



LA CLAVE PARA QUE DIOS CUMPLA NUESTROS DESEOS ES ADOPTAR SUS DESEOS COMO LOS NUESTROS.

Dificultad de creer

Para la mente humana parece extraña la idea de que Dios quiera cumplir nuestros deseos. La dificultad radica en que podemos creer que nuestros deseos no son compatibles con los de Él.

Este pensamiento nos lleva a descartar la posibilidad de que Dios se interese en cumplir nuestros deseos. Pero bíblicamente podemos demostrar que Dios sí se interesa y quiere cumplir nuestros deseos cuando se alinean con los suyos a través de la renovación de nuestras mentes.

Moisés adoptó los deseos de Dios para Israel y Dios usó los deseos de Moisés para motivarlo a interceder por el pueblo. La acción de Moisés fue motivada por el DESEO de ver al pueblo de Israel habitando la tierra prometida, que es el mismo deseo de Dios. Moisés oró con confianza, sabiendo que Dios cumplirá su Palabra y será misericordioso. Leer Éxodo 32:9-14.

A | C

El Mesías: El Deseado de Todas las Naciones

Si renovamos nuestra mente en la Palabra de Dios, nuestros deseos serán los deseos de Dios. Si deseamos lo que Dios desea, ¡Dios cumplirá nuestros deseos!

Usemos el nacimiento de Jesucristo como ejemplo para analizar el rol de nuestros deseos en el cumplimiento de la Palabra de Dios.

El nacimiento de Jesús cumplió cientos de profecías, tantas que era estadísticamente imposible que se cumplieran todas en el nacimiento del Mesías, pero así fue.

El punto que queremos mostrarles es que estas profecías fueron creídas por muchos que deseaban en sus corazones recibir al Salvador. Cristo era deseado, anhelado y esperado.

**Ejemplo: El
Mesías fue
Deseado**

- **El Mesías era deseado por el pueblo (Ref. Hebreos 11:13-16)**

Para Israel, la promesa del Mesías era ampliamente conocida. El pueblo se mantenía a la expectativa de esa figura que sería el Ungido para liberar al pueblo de la opresión del pecado.

- **El Mesías era deseado por los gentiles (Ref. Hageo 2:6-7)**

Los gentiles también esperaban un Salvador. Hageo menciona el deseo de las naciones en relación con el Mesías.

- **Los pastores esperaban al Mesías (Ref. Lucas 2:10-12)**

Los pastores a los que les aparece el ángel criaban los corderos para los sacrificios. Ellos sabían que su trabajo era temporal hasta que el Mesías - el Cordero de Dios - apareciera para quitar el pecado del mundo, una vez y para siempre.

La señal del niño en un pesebre envuelto en "pañales" era específicamente importante para ellos:

- Nació donde nacen los corderos criados específicamente para los sacrificios ofrecidos para cubrir los pecados del pueblo
- Fue envuelto en los mismos pañales (paños) que los corderos recién nacidos para proteger su piel de heridas y defectos
- Ese cordero quitaría el pecado del mundo

- **Los Magos esperaban al Mesías (Ref. Daniel 2:48 & Mateo 2:1-15)**

Daniel influenció a estos sabios y les compartió las profecías del Salvador. Los Magos deseaban ver al Mesías y se habían preparado para recibirlo.

Estos Magos esperaron por cientos de años la llegada del Mesías. Estaban preparados, esperando, creyendo y anhelando adorarlo.

Que los Magos hayan existido es muy importante, porque el Mesías no vino a salvar solo a Israel, sino al mundo, demostrándolo desde su nacimiento. Otros, de otras naciones, creyeron en Él desde el principio y lo esperaron y lo desearon.



**SI DESEAMOS LO
QUE DIOS DESEA, ÉL
CUMPLIRÁ
NUESTROS DESEOS**

Adopte los Deseos de Dios

“...a los justos les será dado lo que desean” Prov. 10:24

¿Por qué es importante que el Mesías haya sido deseado?

Porque el deseo es un componente de la esperanza y, la esperanza, es un parte de la fe (**Heb. 11:1**). Dios trabaja en el mundo a través de la fe de los creyentes, quienes toman la Palabra de Dios como una verdad absoluta, la creen, la dan por un hecho y esperan y desean verla cumplida. Esa es la fe que, acompañada de paciencia, hace que se manifiesten las promesas (**Hebreos 6:12**).

Desde la caída de Adán y Eva, Dios puso en marcha un plan de redención y profetizó acerca de la llegada de un Salvador que salvaría de la condenación del pecado al mundo.

A través de la historia, muchos creyeron en el Mesías y lo esperaron, lo desearon. Esa fe en el Mesías es la que habilita a Dios para enviarlo a la tierra. Esos que creyeron son llamados justos - justificados por su fe en el Mesías.

Así como muchos creyeron en el Mesías y lo desearon hasta que llegó su manifestación, usted también puede adoptar los deseos de Dios y verlos cumplidos. Dedique tiempo para meditar en esto y en adoptar los deseos de Dios para el mundo, para la iglesia, para su familia, para su país, para su economía, para su salud, para su ministerio y para todas las áreas de su vida.

JUAN 15:7

LA PROMESA: PIDAN LO QUE QUIERAN Y SERÁ HECHO.

ESTO SERÁ LA EVIDENCIA DE QUE SON DISCÍPULOS DE JESÚS.

CONDICIÓN: PERMANECER.

SE MENCIONA 7 VECES. PERMANECER ES MEDITAR Y OBEDECER.

Método para Adoptar los Deseos de Dios

1

Escriba las diferentes áreas de su vida para adoptar los deseos de Dios en estas.

Escriba- Áreas

- Matrimonio
- Trabajo
- Familia
- Economía
- Salud
- Ministerio

2

Para cada área, busque en la Biblia qué dice Dios al respecto y medite en ello

Familia- Versículo

Josué 24:15 "... yo y mi casa serviremos a Jehová".
Hechos 16:31 "...Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa".

3

Escriba una frase que resuma la revelación de los versículos en los que meditó.

Familia- Frase

"yo deseo que toda mi familia sea salva y que sirvamos juntos a Dios"

4

Adopte esa frase esa como su deseo para esa área de su vida.

Familia- Deseo

Requiere tiempo para grabar ese deseo en su mente, para que luego modifique su voluntad y sus emociones se alineen con ese deseo.

¿cómo puedo estar seguro que ese es el deseo de Dios? La respuesta es sencilla, si Dios lo dejó escrito en su Palabra, usted puede estar seguro de que ese es el deseo de Dios.

Nuestra recomendación:
escriba las áreas, versículos y frases en un cuaderno. Luego, extraiga sólo las frases y escríbalas en "post-its" que pueda pegar en lugares donde las lea constantemente

